

GRUPO SANTANDER CHILE ADQUIERE AFP SUMMA Y COMPAÑÍA DE SEGUROS EL ROBLE

El Santander incrementará su cuota de mercado en fondos de pensiones hasta el 12,35%

El Grupo Santander Chile, a través de Santander Chile Holding, y los actuales propietarios de AFP Summa y Compañía de Seguros El Roble, han anunciado un acuerdo para la adquisición por parte del Grupo Santander Chile de estas dos empresas. Ambas compañías son de propiedad de los Grupos Angelini con un 37,2%, Matte 37,2% y C.G.E. 25,6%.

Los precios contemplados en esta transacción han sido de US\$ 105 millones por la AFP Summa y de US\$ 80 millones por la Compañía de Seguros de Vida El Roble. El valor libro es de US\$ 20 millones en el caso de AFP Summa y de US\$ 28 millones en el caso de Compañía de Seguros El Roble.

AFP Summa es la sexta compañía del mercado con 354.000 afiliados, una cuota de 7,40% y gestiona fondos por US\$ 2.230 millones. Una posible fusión con Bansander AFP, sujeta a la aprobación de los organismos reguladores, llevaría a la entidad resultante a poscer una cuota del 12,35% del total de fondos administrados en el sistema, con US\$ 3.720 millones y un número de 480.000 afiliados, además de proporcionar importante sinergías a la operación del Grupo Santander en el área de pensiones en Chile.

Para el Grupo Santander esta adquisición se enmarca en lo anunciado por su Presidente Emilio Botín, en Santiago, en julio del año pasado, en el sentido de expandir su operación en el negocio previsional, lo que ha sido luego ratificado en todos los anuncios de la oferta pública por las acciones de Santander Chile Holding, actualmente en curso, y en la junta de accionistas de la sociedad a fines del mes pasado.



Se trata de una operación que consolida la posición en el mercado previsional del Grupo Santander en Chile y se enmarca en la estrategia del Grupo en América Latina en lo relativo a fondos de pensiones y gestión de activos. El Grupo Santander posee en la Región: AFIP Orígenes en Argentina con una cuota del 18% del volumen de fondos administrados y 1.094.840 afiliados; AFP Nueva Vida en Perú con un 6% de cuota y 111.000 afiliados; la primera administradora de pensiones privada de Uruguay (Santander AFAP) con una cuota del 14% y 67.000 afiliados; y Santander Afone de México con 1.709.799 afiliados, que se suman a la estrategia seguida por el Santander en fondos de pensiones en España.

Con esta operación el Grupo Santander sitúa su cuota de mercado en el negocio previsional a un nivel similar al que ostenta actualmente en las otras actividades que desarrolla en el sector financiero en Chile.

Santiago, 13 de Mayo de 1998